

24Jam

Trainer Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih Dampingi Peragaan TTD Taruna Poltekip 54

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.24JAM.CO.ID

Sep 9, 2023 - 20:40



Trainer Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih Dampingi Peragaan TTD Taruna Poltekip 54

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan kirimkan pejabat struktural dan Trainer TTD dalam kegiatan penutupan Magang SSKD angkatan 54. Kepala Pusat Pengembangan dan Pelatihan Fungsional dan HAM, M. Hilal menutup kegiatan Magang dan Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan angkatan 54 di Lapas High Risk Karanganyar, Nusakambangan, Cilacap, Jawa Tengah, (07/09).

Tim Tanggap Darurat sukses ditampilkan dalam kegiatan pada hari ini dengan

trainer TTD, Wahyu Dwi A Katim TTD Lapas Pasir Putih melaksanakan pendampingan mentor TTD kepada Taruna Poltekip.

Dalam kegiatan pada siang hari yang cerah ini, diperagakan pertunjukan seni beladiri merpati putih dari Taruna Poltekip 54, satu petugas Lapas Pasir Putih sebagai trainer Tim Tanggap Darurat, Wahyu Dwi ikut serta dalam melatih Tim TTD Poltekip 54 dalam peragaan pengendalian masa oleh Tim TTD dengan pembina TTD yaitu Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto, dilanjutkan peragaan keterampilan bongkar pasang senjata dari Taruna Taruni Poltekip angkatan 54, pertunjukan seni tari juga di tampilkan oleh Taruni dengan meriah dalam rangka melestarikan seni budaya bangsa Indonesia, kegiatan berlanjut dengan senam poco poco bersama, dan prosesi penyiraman air kembang serta foto bersama Ka.Upt SE Nusakambangan Cilacap beserta Poltekip 54 dan Tamu undangan Stake Holder.

M. Hilal selaku Inspektur Upacara dalam penutupan memberikan arahan kepada para taruna untuk tetap mawas diri dan menjaga sikap diluar area kampus maupun diluar area kampus. menurutnya, momen ini bukanlah akhir dari pendidikan, namun awal dari pembelajaran sesungguhnya untuk menjadi ASN Kementerian Hukum dan HAM.

"Kepada para Taruna, selalu mawas diri saat berada di dalam kampus atau di luar kampus POLTEKIP. Bersikaplah selayaknya seorang Taruna yang telah menempuh pendidikan 4 Tahun dan siap untuk menjadi ASN Kementerian Hukum dan HAM."

Kegiatan ini dihadiri juga oleh, Direktur Poltekip, Ibu Dr.Rachmayanthy,Bc.IP.,S.H.,M.Si, Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan, Teknologi Informasi Kanwil Jawa Tengah, Budi Yuliarno,Bc.IP.,S.H.,M.Si., Ka.UPT Pemasarakatan Se-Nusakambangan, UPT Pemasarakatan Cilacap, Pejabat Struktural POLTEKIP, dosen dan pembina POLTEKIP beserta tamu undangan dari instansi terkait yaitu Pusdiklat Kopasus, Kapolsek Nusakambangan dan TNI AL. /aj